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Exm. oSr. Presidente da Assembleia da República

Em Junho de 2007 o PCPapresentou um requerimento ao Ministério

do Ambiente sobre a praia fluvial da Lomba, no Concelho de Gondomar.

Nessa altura salientámos a importância desta praia e questionámos

sobre as razões que impediam a legalização dos equipamentos que

entretanto lá foram construídos. Também nessa altura questionámos

sobre que medidas iriam ser tomadas para fiscalizar, prevenir e combater

as fontes de poluição do rio.

Sabemos agora que de Maio de 2003 a Setembro de 2007 foram feitas

39 colheitas, tendo-se verificado que duas destas análises deram

resultados negativos.

Importa saber se o processo está em reavaliação, que análises foram

feitas, quais os seus resultados.
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Importa também saber que medidas foram entretanto tomadas para
melhorar a qualidade da água do rio Douro, mas também saber se é

intenção da CCDRNreavaliar o processo administrativo e a legalização das
estruturas entretanto construídas.

Assim ao abrigo da alínea d) do artigo 156Qda Constituição e nos
termos e para os efeitos do 229Q do Regimento da Assembleia da

República, pergunto ao Ministério do Ambiente, Ordenamento do
Territórioe Desenvolvimento Regionalo seguinte:

l.Q Que análises foram realizadas desde Junho de 2007 e até à
presente data?

2.QQuais foram os resultados?

3.Q Está a CCDRNa reconsiderar o processo de licenciamento desta
praia?

4.Q Que medidas foram entretanto tomadas para atacar os focos de
poluição do rio Douro?

Palácio de S. Bento, 13 de Novembro de 2008

o Deputado

Jorge'Machado
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